
CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE REMO  

ATA DE REALIZAÇÃO DA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DE  
ADMINISTRAÇÃO DA CBR - CA 03/21  

As 19:00h do dia 03 de Agosto de 2021, na filial da Confederação Brasileira de Remo - CBR, por  
meio virtual, em primeira chamada onde se instalou com o quórum qualificado previsto em seu  
estatuto, em primeira convocação, teve início a terceira reunião do Conselho de Administração  
- CA.  A reunião teve como Presidente o SR. JOSÉ CASSIO FROES DE MORAES, Presidente do C.A. e 

para secretário o Sr. Marcos Nardi Polchowicz, Vice-Presidente da CBR. Também, compuseram a 

reunião todos os membros do CA eleitos. O Presidente deu início aos trabalhos,  
realizando a chamada nominal dos membros:  
JOSÉ CASSIO FROES DE MORAES - MEMBRO INDEPENDENTE  E PRESIDENTE DO C.A. 
ANDRÉ ARTHUR DUTRA - MEMBRO DE FEDERAÇÃO - SC  
LUCIEL DA COSTA CAXIADO - MEMBRO DE FEDERAÇÃO - PA  
CÉLIO DIAS AMORIM - MEMBRO DA COMISSÃO DE ATLETAS  
MARCOS NARDI POLCHOWICZ - SECRETÁRIO DO CA - VICE PRESIDENTE DA CBR  
MAGALI MOREIRA DE SOUZA OLIVEIRA - MEMBRO DO CA - PRESIDENTE DA CBR 
Logo após a confirmação da presença de todos seguiu-se a explicação da pauta prevista para a 
reunião extraordinária. A Presidente da CBR, Sra Magali, informou a todos que a CBR está no 
vermelho junto ao COB, devido a projetos de 2016, que voltaram da prestação de contas do COB, 
não aprovados, sendo que devido a isso, a CBR está sem receber verba alguma. Foi explicado que 
a atual gestão, não recebeu nenhum recurso próprio em caixa, e que todas as verbas recebidas, 
são diretamente do COB. Em contato com o SR. EDSON, ex-Presidente da CBR, o mesmo confirmou 
as pendências, sendo que disse ser habitual casos assim, e que normalmente ressarcia com 
recursos próprios da CBR, mas que devido a Pandemia e não haver Campeonatos, a CBR estava 
com o caixa zerado, sem recursos disponíveis. Que é comum o COB demorar para analisar as 
prestações de contas. Essa situação de 2016, que está causando esse problema, está junto com 
outras que deveram aparecer, pois a empresa  Licitada, responsável pelas viagens, encerrou suas 
atividades e não repassou os Documentos cobrados pelo COB. O valor aproximado dos projetos de 
2016, cobrados pelo COB, estão próximos dos R$500.000,00, sendo que vários itens tem como se 
contestar, mas outros deveram ser ressarcidos para o COB. Os membros do C.A. explanaram várias 
opiniões e idéias, sendo que no final sugeriram para a Presidente da CBR, agir junto ao Jurídico do 
COB, para achar a melhor solução possível para o assunto.  Encerrando os trabalhos, às 20:30 horas 
,sendo que a próxima reunião agendada está marcada para o dia 05 de outubro de 2021. 
 
 

Assim, eu Marcos Nardi Polchowicz, na condição de secretário, lavrei a presente ata, que vai  
assinada por mim e pelo Presidente.  
 

Florianópolis, 03 de Agosto de 2021  
 
 

JOSÉ CASSIO FROES DE MORAES                                   Marcos Nardi Polchowicz  
Presidente do CA                                               Secretário da Reunião 


